

AD

INTERIOR

RH eröffnet Dependancen in Deutschland: Das erwartet Sie in dem Store in München

RH Gallery in München: Auf drei Etagen lassen sich jetzt ausgewählte Möbel und Accessoires shoppen.

Von Bettine Kuffer

11. Dezember 2023



December 11, 2023

RH eröffnet einen Store in München.

Wenn man den Store von RH in München betritt, erblickt man sofort die schimmernden, aus Muranoglas mundgeblasenen Kronleuchter, die sich in den antiken Spiegeln optisch vervielfältigen. In dem historischen Gebäude, in der Sendlinger Straße, in dem sich einst die Redaktion der Süddeutschen Zeitung fand, ist nun die RH Gallery eingezogen, die sich mit Möbeln und Accessoires der Brand auf drei Etagen verteilt. RH Interiors ist die Kurzform für Restoration Hardware und versteht sich als Hommage an das Design aller Epochen und ehrt jedes einzelne Objekt, indem es seine Authentizität und außergewöhnliche Handwerkskunst zelebriert. Neben der Dependence in München eröffnete RH Interiors ebenfalls einen Store in Düsseldorf und UK – weitere europäische Stores folgen.



Die Treppe, welche in die oberen Etage führt. RH



Der Eingang der Gallery: Zeitgenössische Möbel treffen auf antike Skulpturen. RH



Die Farbwelt von RH ist hauptsächlich in neutralen Tönen gehalten. RH



Raum für Raum: RH bietet für jeden Bereich das passende Mobiliar. RH

TRANSLATION:

INTERIOR

RH opens branches in Germany: what to expect at the store in Munich

RH Gallery in Munich: Selected furniture and accessories can now be shopped on three floors.

RH opens a store in Munich.

When you enter the RH store in Munich, you immediately notice the shimmering, hand-blown Murano glass chandeliers, which are visually multiplied in the antique mirrors. The RH Gallery has now moved into the historic building on Sendlinger Strasse, which once housed the editorial offices of the Süddeutsche Zeitung newspaper and is spread over three floors with furniture and accessories from the brand. RH Interiors is short for Restoration Hardware and sees itself as a tribute to the design of all eras and honors each individual object by celebrating its authenticity and exceptional craftsmanship. In addition to the branch in Munich, RH Interiors has also opened a store in Düsseldorf and the UK - further European stores will follow.

The staircase leading to the upper floor.